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Sie bekommen diese gelbe Karte. 
Denn Sie haben eine Grenze überschritten.

Durch Ihr Verhalten fühlt sich eine andere Person sexuell belästigt.
Das hat die Würde der anderen Person verletzt.
Egal, ob Sie das wollten oder nicht.

Überlegen Sie bitte vorher:
• Waren Ihre Worte vielleicht falsch zu verstehen? 
• Oder haben Sie sexuelle Andeutungen gemacht?

Achten Sie bitte auf Ihr Verhalten.
Bei weiterer sexueller Belästigung gibt es eine offizielle Beschwerde.

Lesen Sie doch mal das 
Allgemeine Gleich-Behandlungs-Gesetz.
Abgekürzt heißt es: AGG.

Halten Sie sich an die Regeln!
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